

# *Rebelión del 4 de febrero despertó conciencia del pueblo de Venezuela*

---



**Foto: Prensa Latina.**

Caracas, 4 feb (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, destacó este martes el significado histórico de la rebelión del 4 de febrero de 1992, que despertó para siempre la conciencia del pueblo y el resucitar de los valores patrióticos dormidos.

En un multitudinario acto en el Paseo de los Próceres, en Caracas, luego de finalizar una marcha, el mandatario significó que con el accionar de aquellos hombres y mujeres liderados por el comandante Hugo Chávez despertó la conciencia de millones que estuvieron engañados por los partidos políticos y las oligarquías.

Apuntó que la patria oprimida, traicionada y saqueada 500 años por los imperios, las oligarquías y los politiqueros, resurgió por esa rebelión de la que este lunes se conmemoran 33 años.

El gobernante citó al Libertador Simón Bolívar cuando dijo: «se nos ha dominado más por el engaño, que por la fuerza. Un pueblo ignorante es instrumento ciego de su propia destrucción», indicó.

Afirmó que en Venezuela fue así hasta que llegó Chávez para convertirse en un gigante y ser “hoy y para siempre nuestra guía, ejemplo e inspiración».

Estamos conmemorando y haciéndole el homenaje debido a la rebelión bolivariana de hace 33 años, que cruzó el tiempo histórico en dos, “aquí se habla y hablará por los tiempos que vengan de la historia antes y después del 4 de febrero de 1992, día del despertar”, subrayó.

Enfatizó que aquella madrugada “amanecemos y despertamos para no volver a dormirnos jamás: 4 de febrero Día de la Dignidad y del despertar de la historia”, recalcó.

Maduro ponderó la resistencia del pueblo todos estos años al expresar que “hemos resistido de manera creativa, heroica y estamos avanzando en nuestro propio modelo”.

Afirmó que no hay fuerza sobre la tierra que nos vaya a quitar el destino y el futuro grande de Venezuela.

“Tiempos grandes y bendecidos han llegado. ¡Por ahora y para siempre, además!”, manifestó.

Valoró que donde se encuentre el Comandante Supremo estará orgulloso y feliz de su pueblo, porque “Chávez no aró en el mar, sino “en corazones patriotas, en mentes lúcidas y en un pueblo consciente”.

El jefe de Estado rememoró los sucesos violentos de julio pasado cuando se intentó dar un golpe de Estado ciberfascista y en 48 horas salimos victoriosos con el pueblo, su Constitución y el pleno respeto de los derechos democráticos y humanos.

En su alocución, Maduro lanzó la propuesta de realizar el 27 de abril la segunda Consulta Popular Nacional de año para elegir los proyectos comunales, de conjunto con las elecciones para votar por la Asamblea Nacional, gobernadores y asambleas legislativas estatales. (Fuente: Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/375835-rebelion-del-4-de-febrero-desperto-conciencia-del-pueblo-de-venezuela>



**Radio Habana Cuba**